

IV SEMANA DE INTEGRACION FAMILIAR

del 27 de Agosto al 2 al Setiembre de 1973

Movimiento Familiar Cristiano

Ministerio de Educación Pública

EL MINISTERIO DE EDUCACION PUBLICA y el MOVIMIENTO FAMILIAR CRISTIANO, pone en manos de los ciudadanos conscientes de Costa Rica este folleto con la esperanza de que su contenido sirva de base para la preparación de las charlas, para el desarrollo de las unidades de trabajo en las escuelas y muy especialmente para despertar conciencia en los jóvenes de su compromiso en el mundo, y en los padres de familia sobre la trascendencia de su misión como educadores, como formadores junto con la escuela de verdaderos ciudadanos, para que todos juntos concluyamos sobre cuál ha de ser la auténtica.

DIGNIDAD Y PROMOCION DE LA MUJER.

“El bienestar de la persona y de la sociedad humana y cristiana está estrechamente ligado a una favorable situación conyugal y familiar. Por eso, los cristianos, junto con los que tienen en gran estima esta comunidad, se alegran sinceramente de cuantos recursos favorecen en el hombre de hoy la actualización de esta comunidad de amor y el respeto a la vida, y de todo lo que ayuda a los esposos y padres en el cumplimiento de su misión excelsa; de ellos esperan además los mejores resultados y están interesados en promoverlo”. GS n. 47] Constitución sobre la Iglesia en el mundo actual. Conc. Vat. II.

“TODOS LOS QUE EJERCEN INFLUJO EN LAS COMUNIDADES Y GRUPOS SOCIALES DEBEN TRABAJAR EFICAZMENTE EN FAVOR DE LA PROMOCION DEL MATRIMONIO Y DE LA FAMILIA Conc. Vat. II Consit. sobre la Iglesia en el mundo actual. GS. n. 52.

MOTIVACION

El Ministerio de Educación Pública y el Movimiento Familiar Cristiano sienten preocupación por la honda crisis que confrontan los educadores al palpar y sentir en muchos de los educandos las consecuencias morales, psicológicas y sociales provocadas por la desintegración de la familia. La respuesta a esta tremenda realidad es que URGE realizar actividades orientadoras y concientizadoras que eviten esa decadencia de valores morales y fortalezcan las relaciones interpersonales no podrán realizarse en una comunidad y auténtico sentido de la dignidad de cada uno de ellos. Por este motivo, este año nos hemos propuesto como tema central de la celebración de la IV Semana de Integración Familiar LA DIGNIDAD Y PROMOCION DE LA MUJER, porque es ella el corazón del hogar, el centro de atracción de todas las actividades de la familia, quien junto con la autoridad y actitud de servicio del esposo, se complementarán para hacer de la familia, verdadera comunidad de AMOR, la pequeña iglesia doméstica de que nos habla el Concilio Vaticano II.

Y partiendo de la conciencia de la dignidad de la mujer y su misión en el hogar, podremos ubicarla auténticamente liberada, en la sociedad, en la igle-